

## Communiqué (diffusion immédiate)

### Déclaration de l'ACÉPO sur le projet de loi sur l'amélioration des écoles et du rendement des élèves

**Toronto, le 18 avril 2023** – L'Association des conseils scolaires des écoles publiques de l'Ontario soutient toutes les initiatives qui améliorent la réussite et le bien-être des élèves. Nous voulons que nos élèves atteignent leur plein potentiel, tout en maintenant une bonne santé mentale et en développant leurs compétences psychosociales. Nous voulons continuer à avoir la confiance du public dans notre système d'éducation publique et nous continuerons de travailler à l'amélioration de la responsabilité et de la transparence dans sa prestation.

Le nouveau projet de loi présenté par le gouvernement de l'Ontario prévoit entre autres l'embauche de mille enseignants spécialisés en mathématiques et en littératie, de même que 940 enseignants pour aider les élèves de la 7<sup>e</sup> à la 10<sup>e</sup> année à effectuer une transition harmonieuse vers les études secondaires et les cours décloisonnés. Dans un contexte de pénurie importante de personnel enseignant, l'effet potentiel de cette annonce pour les conseils scolaires de langue française demeure incertain.

Le projet de loi propose aussi un certain degré d'uniformisation des processus scolaires, ce qui laisse présager un désir de contrôle accru de la part du ministère de l'Éducation. Cette législation propose des changements d'envergure et a un très large éventail d'impacts potentiels sur le système d'éducation publique en Ontario. Il faudra prendre le temps nécessaire pour analyser chaque changement proposé et de s'assurer que l'ACÉPO et ses conseils scolaires soient consultés. Nous continuerons de travailler avec le ministre et le ministère de l'Éducation pour nous assurer que les changements mis de l'avant répondent aux besoins de la communauté francophone, de nos élèves et que nos écoles disposent des ressources et des soutiens nécessaires à leur réussite.

-30-

L'ACÉPO représente l'ensemble des conseils scolaires publics de langue française de l'Ontario et le Consortium Centre Jules-Léger (CCJL). Elle est une voix forte pour l'avancement de l'éducation publique en français en Ontario. Vous pouvez suivre les nouvelles de l'ACÉPO sur [www.acepo.org](http://www.acepo.org), [Facebook](#) ou sur Twitter [@ACEPOntario](#).

To obtain details in English, please see the below contact information.

Pour plus de renseignements, veuillez contacter :

Marie Lanthier,

Agente des communications – ACÉPO

[marie.lanthier@acepo.org](mailto:marie.lanthier@acepo.org)

613 422-0612

439, Avenue University, bureau 800, Toronto (Ontario) M5G 1Y8

[info@acepo.org](mailto:info@acepo.org) | 647.499.4261